

## ABSTRAK

Syahrul Anam, NIM: 1740210116, “**Dakwah Persuasif Ustaz Kamalun Ni’am Kepada Masyarakat Abangan Di Majelis Taklim Wa Dzikir Al-Ikhlas Sendang Kalinyamatan Jepara.**”, Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Komunikasi Penyiaran Islam, Institut Agama Islam Negeri Kudus, 2023.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh setiap *Da’i* yang memiliki cara dakwah masing-masing, Namun sebuah pendekatan dakwah harus bertumpu pada suatu pandangan *human oriented* ( Berorientasi / Berarah pada manusia ) menempatkan penghargaan yang mulia atas diri manusia. atau bisa disederhanakan dengan memanusiaikan manusia. Akan tetapi sekarang banyak *da’i* yang memiliki strategi dakwah yang terlalu keras. Sehingga penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan: (1) mendeskripsikan dakwah persuasif Ustaz Kamalun Ni’am (Pendiri Majelis Taklim wa Dzikir Al- Ikhlas) (2) dan mendeskripsikan faktor-faktor pendukung dan penghambat dakwah persuasif Ustaz Kamalun Ni’am (Pendiri Majelis Taklim wa Dzikir Al- Ikhlas). Penelitian ini menggunakan jenis penelitian *field research* dengan pendekatan kualitatif yang dilaksanakan di Majelis Taklim wa Dzikir Al-Ikhlas Sendang Kalinyamatan Jepara. Subjek penelitiannya yaitu pengasuh Majlis Madinatul Ilmi, pengasuh Majlis ta’lim wa Dzikir Al-Ikhlas dan anggota Majlis ta’lim wa Dzikir Al-Ikhlas. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi. Uji keabsahan data penulis menggunakan teknik triangulasi teknik, triangulasi sumber serta triangulasi waktu. Adapun analisis data menggunakan teori Miles dan Huberman dengan Langkah reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Peran seorang pembimbing agama yaitu melaksanakan koordinasi bimbingan Dakwah persuasif Ustaz Kamalun Ni’am melalui beberapa tahap yaitu dengan pendekatan yang sifatnya sosial kemasyarakatan seperti menciptakan komunikasi sebaik mungkin terhadap semua masyarakat dengan menyambung tali *silaturrahmi*, mengadakan kegiatan yang bersifat islami secara terus menerus. (2) Ada beberapa faktor pendukung dari dakwah persuasif Ustaz kamalun Ni’am terhadap masyarakat abangan di Majelis Taklim Wa Dzikir Al-Ikhlas diantaranya adalah adanya hubungan sosial yang baik antara *da’i* dan *mad’u*, antusias masyarakat, dukungan dari pemerintah, adanya payung hukum. Dan juga ada faktor penghambat dari dakwah persuasif Ustaz Kamalun Ni’am terhadap masyarakat abangan di Majelis Taklim Wa Dzikir Al-Ikhlas diantaranya adalah terbatasnya waktu pertemuan, Jarak yang Jauh, fasilitas dan sarana prasarana yang kurang memadai.

**Kata Kunci:** *Dakwah Persuasif, Masyarakat Abangan, Ustaz, Majelis*